

"No nos vamos a callar", advierte Andrés Atayde

# Hay justicia selectiva en la CDMX, señala el PAN

**ESTE JUEVES** tendrá lugar la audiencia para definir la situación jurídica de alcaldesa de Cuauhtémoc; cuando se conozca su resultado, Va por México hará un anuncio, adelanta el líder panista

• Por Frida Sánchez

elsa.sanchez@razon.com.mx

La suspensión de la alcaldesa de Cuauhtémoc, Sandra Cuevas, es un ejemplo de que en la Ciudad de México hay "justicia selectiva", advirtió Andrés Atayde Rubiolo, presidente del Partido Acción Nacional (PAN) en la capital del país.

En entrevista con *La Razón*, el dirigente panista indicó que no es la primera vez que se dan este tipo de casos en los que hay "persecución" contra opositores.

Atayde Rubiolo señaló casos como la reinauguración de la UIF local, "que hace muchos años no operaba en la en la Ciudad de México y ya está operando", y el caso de Alessandra Rojo de la Vega, funcionaria de la alcaldía Miguel Hidalgo, quien en noviembre del año pasado fue señalada por presuntamente llamar a la violencia en manifestaciones feministas.

También se refirió al recorte presupuestal a las alcaldías de oposición; el "uso violento" del cuerpo de granaderos en contra de los alcaldes que conforman la Unión de Alcaldías de la Ciudad de México (UNACDMX) y al rompimiento de la veda electoral.

"Estamos ante la presencia, me parece, de lo que apunta a un régimen cada vez más autoritario, y hay que decirlo, aquí desde la oposición, desde el PAN de la ciudad, no nos vamos a callar, por supuesto. Promoveremos que exista justicia, justicia para todas y para todos", expresó.

Andrés Atayde comentó que lo que se espera de la audiencia que enfrentará la alcaldesa este jueves en el Reclusorio Norte es que "todo salga bien", pues argumentó que hay confianza en la justicia y en las instituciones.

Adelantó que una vez concluida la diligencia y se conozca su resultado, la alianza Va por México, a la que pertenece

ce la alcaldesa, "hará el anuncio respectivo".

"Nosotros confiamos en que el día jueves todo salga bien. El delito que se le buscaba imputar, el más grave, ya fue eliminado. Nosotros reconocemos en Sandra una mujer valiente que está acatando estas medidas cautelares. Pero confiamos en que el jueves todo saldrá bien y podrá regresar a sus funciones", expresó.

Por otro lado, indicó que desde el PAN no se defiende a Cuevas Nieves porque se trate de una alianza política, sino porque se trata de medidas "excesivas" que le fueron impuestas.

"El lunes salimos a defenderla los partidos que conformamos la alianza, igualmente salió la UNACDMX, el martes salieron las diligencias nacionales (del PRI, PAN y PRD), entonces no es una defensa por el simple hecho de que forme parte de una alianza política, sino porque el anuncio de las medidas son excesivas", explicó.

Atayde manifestó que existe un "uso faccioso de las instituciones", en primer lugar, porque se anunciaron medidas cautelares en contra de la alcaldesa aún sin que ella rindiera su declaración.

Con esto, lamentó, Morena lo que busca es "derrocar" a un gobierno democráticamente electo por la ciudadanía.

"¿Pero dónde están los culpables de la Línea 12 del Metro? ¿Dónde están los culpables de haber comprado la Ivermectina, usando como experimento a más de 200 mil capitalinos? ¿Dónde están los culpables de que la Ciudad de México tenga la mayor tasa de exceso de mortalidad en el mundo?", expresó.

El lunes, la jueza Elma Maruri Carballo dictó medidas cautelares en contra de la funcionaria y otros tres servidores públicos de la administración local. Luego de que la Fiscalía iniciara una investigación derivada de la denuncia de dos mandos policiales, quienes la señalaron

por presuntas agresiones.

En la audiencia, Cuevas Nieves solicitó la duplicidad del plazo para definir su situación jurídica, por lo que la continuación de la audiencia está prevista para este jueves a las 8:00 de la mañana, en el Reclusorio Norte.

Al respecto, Andrés Atayde aseveró que de lo que ocurra en esta diligencia dependerán las acciones que tomarán los partidos que integran la alianza político-electoral Va por México.

**“ESTAMOS** ante la presencia, me parece, de lo que apunta a un régimen cada vez más autoritario, y hay que decirlo, aquí desde la oposición, desde el PAN, no nos vamos a callar. Promoveremos que exista justicia, para todas y todos”

**Andrés Atayde**

Dirigente del PAN en la CDMX

## • el dato

**El PAN** es el partido con mayor fuerza política de los tres que conforman la alianza Va por México, misma que postuló a Sandra Cuevas.

**3**

**Partidos** conforman la alianza Va por México que postuló a Sandra Cuevas

**9**

**Alcaldías** ganó la alianza opositora en las elecciones del pasado 6 de junio

